



# ともしひ

世田谷区立三宿中学校

夜間学級だより

6月号

校長 岡部正直

## 富士・河口湖移動教室

6月2日(土)・3日(日)、移動教室で富士・河口湖方面に行ってきました。今年は梅雨入り前でしたが、場所がら、急な雨や雷が心配でした。当日、1日目は良い天候に恵まれ、8時半に元気よく出発しました。途中、高速道路で渋滞があり、富士山五合目には40分ほど遅れて到着しました。出発のときは半そでで十分だったのに、バスを降りるとかなりの寒さで、上着を着ても震えている人もいました。昼食場所の雲上閣では、大きなストーブが活躍していました。昼食後、御中道を歩いていると、3箇所ほど雪が残っているところがあり、初めて雪の感触を味わった人もいました。また、あづま屋のある休憩場所で休んでいると、雲がとれて富士山の山頂がはっきり見えて感激している人もいました。宿舎では、夜、新入生歓迎会で色々なゲームを行ない、盛り上がりました。

2日目も天候に恵まれ、かちかち山ロープ一ウェイ山頂からの素晴らしい河口湖の眺めを楽しみました。フィールドセンターで富士山誕生のしくみや溶岩樹形、洞窟探検など、火山についての勉強をしました。最後に、まかいの牧場で昼食を食べたり、お土産を買ったりしました。大きなけがや事故もなく、参加者全員がたくさんの思い出を胸に帰校しました。生徒の感想を紹介します。

美しい富士山、河口湖畔の風景はとてもきれいで。豊かな自然の中で貴重な体験をしました。絵のような素晴らしい自然の中にいると、気持ちも洗われるようを感じました。

友達をつくって、たくさん遊んで楽しかったです。

富士山に行ってきて、本当に楽しかったです。

みんなと一緒に移動教室に行くのは楽しかったですね。いろいろな勉強がありました。

とても楽しかったです。ぜひもう一度行きます。

美しい大自然の中、みんなと一緒に2日間過ごしてとても楽しかったです。身も心もゆったりすることが出来ました。

どうして富士山は日本人の誇りになったのかがわかりました。美しさと神秘と人をひきよせる力があるからです。



## わだい 話題あれこれ

**都夜中バレーボール大会**

6月17日(日)、今年も三宿中学校で連合バレーボール大会が行われました。参加校は三宿中の他、足立四中、八王子五中、双葉中、文花中、糀谷中荒川九中、小松川二中、の計8校。これらの学校が二つのリーグに分かれて戦い、最後にリーグで最も勝った学校同士が優勝を争いました。

三宿中は、くじ引きをした結果、足立四中、八王子五中、双葉中と共にBリーグに所属しました。最初の八王子五中との試合では2対0でストレート勝ちをしました。2回目の試合で双葉中と対戦し、手に汗握る接戦の末、2対1で勝利を收めました。最後の試合で、昨年度惜敗した足立四中と対戦しました。

1, 2セットは接戦の末1対1になりました。力強い応援を受け、第3セットを17対7で取り、2対1で勝ちました。リーグの中で全勝したため決勝戦に進む事が出来ました。決勝戦では文花中と対戦をしました。選手はもちろんのこと、応援も含めて一生懸命にがんばりましたが、結果は0対2で敗れてしまいました。優勝は逃したもの、大会後の選手たちの表情は全力を出し切ったことへの満足感、チームワークで支え合ったことへの喜びに満ち溢っていました。同時に来年の優勝を誓い合っていました。また、休日にもかかわらず、大勢の生徒や、家族の方が応援に駆けつけてくれたのも嬉しいことでした。

## 「まちだ市民大学」来校

6月15日(金)、まちだ市民大学で学ぶ26名の町田市民の皆さんが夜間学級の見学にいらっしゃいました。中には中国の踊りと一緒に踊った方もいました。

参観終了後、「生徒の皆さんのがんばりを打たれました。」「十力国をこえる様々な国の人たちが、国籍や年齢といったことなど関係なく、仲良く励ましあって勉強していることに感激しました。」など、たくさんの貴重な感想をいただきました。

